

Neues Kühlfahrzeug für die Dülmener Tafel

veröffentlicht von André Sommer 22. Juni 2024



Die Dülmener Tafel freut sich über ein neues Kühlfahrzeug und bedankt sich bei den Unterstützern für die finanzielle Hilfe, die die 68.000 Euro große Investition mit ermöglicht hat: Der Lions-Club Dülmen steuerte 11.500 Euro bei und die Sparkasse Westmünsterland 5.000 Euro. Bei einem Ortstermin stellten (von rechts) Dülmener-Tafel-Vorsitzender Josef Mundorf und -Schriftführer Siegfried Hillers Sparkassen-Regionalleiter Christoph Schrey, Lions-Dülmen-Präsident Tim Weyer, Lions-Dülmen-Schriftführer Bernd Dankbar und Sparkassen-Vorstandsmitglied Norbert Hypki das neue Fahrzeug vor. Aktuell erhalten 480 Bedarfsgemeinschaften beziehungsweise rund 1.300 Personen wöchentlich Lebensmittel bei der Dülmener Tafel, bei der aktuell 90 Ehrenamtliche tätig sind. Foto: Menninghaus